



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Presenta la alumna:

María de Jesús Peñaloza Landa

6to semestre grupo B

Docente: Dr. José Luis Guillén Gordillo

Materia: neurología

Comitán de Domínguez, Chiapas, 04 de julio de 2020

polineuropatía inflamatoria crónica

Se cree que la polineuropatía desmielinizante inflamatoria crónica tiene su origen en una reacción autoinmunitaria que daña la vaina de mielina que envuelve los nervios. En este trastorno, la debilidad empeora de forma continua durante un periodo de más de 8 semanas. La electromiografía, los estudios de conducción nerviosa y el análisis del líquido cefalorraquídeo ayudan a confirmar el diagnóstico.

Los síntomas de la polineuropatía desmielinizante inflamatoria crónica son similares a los del síndrome de Guillain-Barre : debilidad y sensaciones anormales (entumecimiento y sensación de hormigueo y pinchazos). Sin embargo, estos síntomas empeoran durante más de 8 semanas. En general los reflejos están ausentes.

El tratamiento consiste en corticoesteroides y/o fármacos inmunosupresores, inmunoglobulinas y plasmateresis. Algunas pacientes pueden beneficiarse con una combinación de IVIG y corticoesteroídes.